



早いもので12月を迎えます



第8波の到来が危惧され、新型コロナの動向はまだまだ先が見通せませんが、2022年も最後の月を迎えます。今年度は、昨年度に比べ、より通常に近い教育活動が実施され、子供たちは集団生活の中で自主性や協調性を培うことができました。保護者の皆様には、子供たちのよりよい成長のために常に学校を支えていただき、心から感謝申し上げます。今年度も残すところ4か月になりましたが、変わらずご協力の程、よろしく願いいたします。

12月の行事予定



- 1日(木) 登校指導 訪問指導日
自転車パトちゃん
- 2日(金) 登校指導 業間マラソン
- 5日(月) あいさつ運動 ~9日(金)
高場保育園学校参観
- 7日(水) 清潔検査(学級)
校内持久走大会
- 8日(木) すぎのこおはなし会3・4年
自転車パトちゃん
校内持久走大会予備日
- 9日(金) ICTサポーター 5年
通学班長会議
ひたちなか未来塾
- 12日(月) 清掃強調週間 ~16日(金)
- 13日(火) 幼小交流(明成幼稚園)
- 14日(水) 市伝統文化継承事業 5年
- 15日(木) すぎのこおはなし会5・6年
- 16日(金) メディア教育講演会4・5年
6年英語力向上テスト

- 21日(水) クラブ
薬物乱用防止教室6年
- 22日(木) ICTサポーター 4年
自転車パトちゃん
- 23日(金) 後期前半終業日 給食なし

★12月24日(土)~1月5日(木) 冬休み

1月の主な行事予定

- 6日(金) 始業日
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 給食開始
- 11日(水) 避難訓練 委員会活動
- 12日(木) 通学班長会議
学力診断テスト4~6年(国・理)
- 13日(金) 学力診断テスト4~6年(算・社)
- 25日(水) クラブ活動



校長室より

佐野中学区地域連絡協議会が11月19日(土)に佐野コミュニティセンターで開かれ、県の生涯学習課の小林宏次先生から「コミュニティ・スクールの実践と地域との関わり」という演題で講演をいただきました。将来この地域を支える人間を育てていくために、学校と地域が同じ目標やビジョンを共有し、学校やPTA、地域住民、地域団体が、それぞれの立場で「自分たちには何ができるのか」を考え、実践していくことが大切であるという趣旨のお話を聴き、子供たちのために将来の地域のために、学校と地域はパートナーとして相互に連携・協働していく必要があることを強く感じました。コミュニティ・スクールの推進に向けて、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



ありがとうございます

先日、佐野の和を推進する会から、「第42回 佐野地区文化祭」の福祉部バザーの収益金より、1万円を高野小学校に寄付していただきました。今後、子供たちの教育活動のために使わせていただきます。ありがとうございました。

第30回高野小まつり

10月29日(土)の高野小まつりが実施されました。「うまれたよ!!小さな発見 みんな笑顔で高野小まつり」のスローガンのもと、体育館でサイエンスショーを見たり、クラスで科学体験を行ったり、楽しく学んだ一日でした。

【科学体験】

- 1年 トコトコペンギン
- 2年 バスボムを作ろう!
- 3年 エアバズーカを作ろう!
- 4年 スーパーボール作り
- 5年 万華鏡作り
- 6年 保冷剤でオリジナル消臭剤作り



4年遠足(ミュージアムパーク)

11月17日(木)に坂東市のミュージアムパークに行きました。館内ではグループ行動でしたが、どの班も班長を中心にみんなで協力し、自主的に行動する姿が見られました。



1年遠足(アクアワールド大洗)

11月22日(火)に大洗アクアワールドに行きました。1回目は台風で延期されましたが、22日(火)は気持ちのよい青空が広がりました。水族館ではイルカショーを見たり、水槽にいる魚を見たりし楽しく過ごしました。



5年生 宿泊学習(西山研修所)

11月10日(木)~11日(金)に常陸太田市の西山研修所にて宿泊学習を実施しました。僧侶による座禅修行や火起こし体験など貴重な経験をすることができました。いつもの学校生活とは違う場で仲間たちと一緒に過ごすことで、自分自身を成長させるとともに、友達の新たな面を発見することができました。



新しいジャンプ台を作っていただきました

先日、PTA会長の清水 悟様に新しい5台のなわとび用ジャンプ台を作っていただきました。表面には滑らないようにカバーが付けられ、安全になわとびの練習ができるように配慮されています。休み時間は子どもたちに大人気です。



第3回 学校運営協議会

11月29日(火)に第3回学校運営協議会が開催されました。本校の現状や今後の課題について、熱心に協議されました。中でも、下校時の安全の見守りについては、学校と地域がともに取り組んでいくべき課題であることを確認し、今後の方向性について検討いたしました。